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GUIDE D’UTILISATION
77009224

DE COU
VENTILATEUR

SORTIES D’AIR

INDICATEUR LUMINEUX

ENTRÉE DU CHARGEUR USB

BOUTON 
MARCHE/ARRÊT/VITESSE

USE:

1. Place the fan around your neck with the wind outlets upwards.

2. Press the power button on the right side to turn on, change speed, and turn off.

3. When the fan power is low, plug it using the USB cable. The light is red when charging 

and green when charge is completed.

MAINTENANCE: 

Unplug and turn off this product before cleaning. Use only a soft, damp cloth. 

WARNINGS:

·  Use of this product by children should be done under adult supervision.

·  Do not attempt to disassemble or modify this product.

·  Do not use this product after immersion.

·  Do not use this product in humid environments, at high temperatures, or in other 

extreme conditions.

·  Do not use this product near any source of hot air, flames, dust, fog, or lampblack.

·  When the fan is turned on, do not insert fingers or any object into the holes to 

avoid injury.



USER GUIDE
77009224

UTILISATION :

1. Placez le ventilateur autour de votre cou avec les sorties d’air vers le haut.

2. Appuyez sur le bouton situé du côté droit pour mettre en marche, changer la vitesse 

et éteindre.

3. Lorsque la puissance du ventilateur devient faible, branchez-le à l’aide du fil USB. 

La lumière rouge s’allume pendant le chargement et la lumière verte s’allume lorsque 

la charge est complétée.

ENTRETIEN : 

Débranchez et éteignez ce produit avant de le nettoyer. Utilisez seulement un chiffon doux 

et humide. 

MISES EN GARDE :

·  L’utilisation de ce produit par les enfants devrait être faite sous la supervision 

 d’un adulte.

·  Ne tentez pas de désassembler ou modifier ce produit.

·  N’utilisez pas ce produit s’il a été submergé.

·  N’utilisez pas ce produit dans des environnements humides, à hautes températures, 

 ou dans d’autres conditions extrêmes.

·  N’utilisez pas ce produit à proximité d’une source d’air chaud, de flammes, 

 de poussière, de brume, ou de noir de fumée.

·  Lorsque le ventilateur est en fonction, ne placez pas vos doigts ou tout objet dans 

 les trous pour éviter des blessures.. 
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